



Kinder zeichnen Gesundheit

Globale Online-Ausstellung

Wir laden Kinder ein, an unserer globalen Online-Ausstellung „Kinder zeichnen Gesundheit“ teilzunehmen.

Wir laden Kinder aus aller Welt ein, ein Bild zu zeichnen, das die folgenden Fragen beantwortet:

- Was macht dich gesund?
- Wer hilft dir, gesund zu bleiben?
- Wohin gehst du, um gesünder zu werden?
- Wie sieht für dich das ideale Krankenhaus oder der ideale Gesundheitsdienst aus?

Wir würden besonders gerne von Kindern mit Behinderungen hören.

Zeichnungen müssen keine Kunstwerke sein (Linien oder Markierungen sind ausreichend). Kinder können ihre Kreativität sogar aus allem erschaffen, wie z.B. Bauklötzen oder Ton.



Einsendeschluss ist der
18. Oktober 2025.

Erfahren Sie mehr

→ csu.edu.au/children-draw-health